



ESTA ES LA SEGUNDA VISITA DE LOS PROFESIONALES PERUANOS.

## Hospital de la Solidaridad presentó propuesta a la IMA

El alcalde (s) de Arica, Christian Díaz, y representantes del Hospital de la Solidaridad de Tacna, Perú, discutieron la iniciativa que busca ofrecer una amplia gama de especialidades médicas a la comunidad ariqueña, considerando la alta demanda de atenciones que solicitan los chilenos en tal recinto hospitalario. La propuesta presentada por los profesionales peruanos, destaca por la posibilidad de instalar un módulo de información y toma de horas en la ciudad. Este espacio permitiría a los usuarios agendar o reprogramar citas, realizar pagos directos por servi-

cios, todo desde Arica. Además, se planteó un sistema de transporte para recoger a los pacientes en la frontera, garantizando un traslado eficiente hasta el Hospital de la Solidaridad. "Es la segunda visita que tenemos del Hospital de la Solidaridad, ellos nos hacen una propuesta bastante interesante, que a nosotros nos parece un servicio adicional para la comunidad ariqueña, y estamos muy contentos de poder colaborar con aquello, sobre todo si se trata de información", comentó Díaz. El Hospital de la Solidaridad abarca más de 40 especialidades médicas. ☺